

Cuba trabaja en restablecimiento electroenergético tras huracán Irma



La Habana, 12 sep (PL) Los trabajos para la restauración del sistema electroenergético nacional cubano continúan hoy en este país caribeño luego del paso el fin de semana último del huracán Irma.

Según el director técnico de la Unión Eléctrica de Cuba, Lázaro Guerra, el sistema fue seriamente dañado, pues el fenómeno meteorológico recorrió gran parte de la costa norte de la isla, donde está la mayoría de las centrales termoeléctricas.

Guerra precisó que las afectaciones provocaron una pérdida de la generación, la desestabilidad del sistema y su caída total.

De acuerdo con el funcionario, la recuperación será compleja y paulatina, y para lograrla se crearán islas eléctricas en distintos puntos del país.

En estos momentos ya están conformadas dos de ellas, una en la zona oriental, con mayor fortaleza, y otra en la occidental, con un sistema más debilitado.

Los trabajos de restauración no han cesado y ya existen brigadas habilitando una tercera isla eléctrica en el centro del país. Una vez establecida esta, se procederá con mayor agilidad en la interconexión de los tres puntos y a su energización con mayor rapidez, expresó Guerra.

Además, hizo énfasis en la necesidad de trabajar paralelamente en la reparación de la infraestructura eléctrica dañada por Irma y apeló a la paciencia y calma de la población en este período excepcional.

Por otra parte, esta jornada se restablecerán las operaciones aéreas en los aeropuertos internacionales José Martí, de La Habana, y Juan Gualberto Gómez, de Varadero, de acuerdo con una nota de la Corporación de la Aviación Civil de Cuba (Cacsa).

En el caso de la instalación capitalina, los vuelos se retomarán a las 12:00 (hora local), mientras que en el de Varadero (provincia de Matanzas) se restablecieron a las 8:00.

Los pasajeros que no pudieron viajar en las fechas previstas debido al paso del huracán, deben contactar con las oficinas comerciales de las aerolíneas en las que adquirieron los boletos para reprogramar su viaje o cancelarlos si así lo desean, agrega la nota de Cacsa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141124-cuba-trabaja-en-restablecimiento-electroenergetico-tras-huracan-irma>



Radio Habana Cuba